



**Reacomodos en el Senado**  
Niega Adán Augusto que ya  
tengan la mayoría calificada

SILVIA ARELLANO - PAG. 8

# “No tenemos mayoría calificada en el Senado”

**Adán Augusto.** Niega que la 4T haya amarrado los tres votos que necesita; la oposición traza ya “defensa de la democracia”

SILVIA ARELLANO Y JANNET LÓPEZ PONCE/CIUDAD DE MÉXICO

Adán Augusto López negó que Morena y sus aliados tengan los tres votos necesarios para la mayoría calificada en el Senado, como sostuvo un día antes el legislador electo Manuel Velasco.

El próximo coordinador de la bancada morenista en el Senado dijo que no habrá compra de votos para aprobar las reformas constitucionales sin necesidad de debatir con la oposición, pues es una práctica del “viejo régimen” y “nosotros actuamos de distinta manera, somos gente de convicciones y principios”.

Consideró que la “trayectoria” de Morena es de consensos, “por eso hemos perdido votaciones, como la de la reforma electoral”.

Sobre que el bloque de la 4T ya tiene los tres votos para completar la mayoría calificada, López expresó: “No, yo no estoy de acuerdo con la opinión de Manuel, la respeto, es mi amigo.”

“Nosotros somos políticos profesionales y entendemos cuál es nuestro papel en este parlamento: que es la tradición parlamentaria en prácticamente todos los países democráticos, pues se busca la construcción de mayorías”, aseveró.

Ante la posibilidad de que los senadores perredistas Araceli Saucedo y José Sabino se sumen a la bancada de Morena en el Senado para cerrar la brecha por la mayoría calificada, el tabasque-

ño dijo que no ha tenido ningún acercamiento con ellos.

Reveló que hace un mes coincidió en un evento con José Sabino, al que saludó porque es “su amigo de hace mucho tiempo”, pero no lo invitó a sumarse a Morena, ya que ese tipo de invitaciones corresponden a los dirigentes del partido, “pero no es el caso”.

En medio del debate del plan C, el gobernador de Yucatán y senador electo del PAN, Mauricio Vila, adelantó que desde su bancada “defenderá los ideales, principios y promesas de campaña” del blanquiazul, que “no se ve en Morena” y que “no tiene precio”.

En tanto, el líder de Acción Nacional, Marko Cortés, sostuvo

una audiencia con la presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto, para exponer sus argumentos con los que se busca revertir la mayoría calificada de Morena y sus aliados en San Lázaro.

Previo a que se valide el reparto de plurinominales, figuras como Santiago Creel, Fernando Belaunzarán y Eufrosina Cruz han solicitado audiencias de alegatos exprés para pedir que se revierta la decisión del INE.

Por separado, Marko Cortés y los legisladores panistas llevaron a cabo su reunión plenaria para “preparar la ruta del próximo periodo legislativo, donde defenderán las libertades, la democracia y a México”. —



El líder del PAN, Marko Cortés, con legisladores electos. JESÚS QUINTANAR